

Jouvet dans ses pensées

Un dimanche soir, assis sur son canapé, dans ses livres le nez plongé.
Vers son laboratoire, quelqu'un se dirigeait, c'était le professeur Jouvet.
Habilité par un rêve, et tourmenté par une idée.
Comment faire bouger les objets par la pensée ?

Fantaisie, pure folie lui criait sa raison.
Et si ça marchait ?
Télékinésie, nouvelle vie, et révolution.
Il prit son casque encore une fois.
Et pièce par pièce le démantela.
« Oh mais qu'est- ce que je vois ? »
« Ce câble n'a absolument rien à faire là »
« Voilà qui est mieux »
Dans un autre test il se lança, en croisant évidemment
ses doigts.

C'est le moment que choisit le chat pour faire son
entrée.

« Oh non minouche tu as tout fait renverser »
Sur sa tête le casque posé, le professeur eut envie d'essayer.
Le regard fixé sur l'objet désiré, très concentré.
Soudain, la gamelle du chat bougea, Eureka !
Publications, et financements, tout s'enchaina.
Nécessité ou utilité, chez tout le monde, le casque se trouvait.
Le professeur était comblé.

C'est le moment que choisit Minouche pour le réveiller de ce rêve enchanté.
Hélas, sa gamelle s'était vidée et sa patience épuisée, il exigeait d'être alimenté.
Le professeur eut du mal à réaliser, « mais n'y avait-il pas un câble mal branché ? »
« J'imagine, que ça ne coute rien de vérifier »

